

durchaus kein Bedenken getragen, sie mitzumachen, und in vier Wochen wäre sie dann so allgemein gewesen, daß Leute von Ton sich schon eben deshalb würden haben entschließen müssen, sich wieder in Engländer oder Franzosen umzuformen, je nachdem es nun die Mode gewollt hätte.

Z w ö l f t e r B r i e f .

Sch begreife Dich nicht, liebe Theres, wie Du jetzt, so wenige Monate nach Deiner Verheirathung, schon solchen Eifersüchteleien in Deinem Herzen Raum geben kannst, wie sie überall in Deinem letzten Briefe durchblicken; begreife Dich um so weniger, da Dein Gatte ein Mann von ächter Religiosität und den bewährtesten Grundsätzen ist. Wäre er ein Wüstling oder ein leichtsinniger, charakterloser Mensch, so könntest Du ihm eher diesen Schmetterlingsinn zutrauen, und den Verdacht in Dir hegen, daß er jetzt, wo Du kränkelst und wenig geeignet bist, ihm den Genuß des Lebens zu erhöhen, zu